

Topics

武左衛門ふる里まつり開催

8月14日、今年はあいにくの雨のため、日吉農林業者トレーニングセンターでの開催となった武左衛門ふる里まつり。恒例の武左衛門行列や花火大会は中止となっていましたが、それでも会場にはたくさんの人々が集結。

お祭りの始まりを告げるのは、日吉小学校5・6年生児童たちによる武左衛門太鼓。3部構成の迫力ある演奏が、会場全体に響き渡りました。そして、保育所園児による可愛らしい「きのじの歌」の踊りの後は、参加者たちによる盆踊り。最初から最後まで踊り続けた参加者たちの顔には終始笑顔が溢っていました。

その後、ゲストのよさこいオールスターの演奏が披露された後、生バンドをバックに3名の参加者が自慢の歌を披露。会場全体が一体となり、この日一番の盛り上がりを見せました。

1_参加者全員笑顔で盆踊り
2_みどり保育所園児たちが「きのじの歌」の踊りを披露
3_日吉小学校児童たちによる武左衛門太鼓。迫力ある演奏が披露された **4**_生演奏をバックに歌を披露する参加者



1



2

3

Topics

三島小学校体育館落成式

8月24日、鬼北町立三島小学校において体育館の落成式が行われました。

式典では、甲岡町長が「この体育館が地域活力の発展に大きく寄与すると期待している」と挨拶。三島小学校児童を代表して6年生の土釜成美さんが「この新しい体育館でみんなと思い出を作っていく」とお礼の言葉を述べました。

また、体育館建造に際し、特に尽力いただいた三島地区町有林管理組合組合長・清家茂さん、延川共有林管理組合組合長・入船秀一さん、新企画設計株式会社代表取締役社長・林貞義さん、増岡・愛媛特定建設工事共同企業体代表者・山之内孝司さんの4名に感謝状が贈呈されました。

その後、三島小学校児童たちによる校歌斎唱が行われ、児童たちの元気な歌声とともに体育館新設に合わせて三島地区出身の野村多津子さん(滋賀県在住)から贈呈されたグランドピアノの音色が新しい体育館に響き渡りました。

式典終了後には、北宇和高等学校吹奏楽部による演奏会も行われ、メドレー曲を含む8曲の演奏を披露。児童にも大人にも合わせた曲目ということもあり、出席者たちは迫力ある演奏を楽しんでいました。



1

1_三島小学校に新設された木造の体育館。内装・外装ともに町内産の木材が使用されている **2**_満面の笑みで感謝状を受け取る山之内孝司さん **3**_北宇和高等学校吹奏楽部による演奏会。三島地区出身の生徒による楽器紹介も行われた



2

3